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変わるということ 副校長 髙沢 忠弘 

高沢   10 月 5 日に生徒会本部役員の認証式が行われ、新しいリーダーたちが誕生しました。様々な制限がある中で、

先輩たちの伝統を引き継ぎ、さらに発展させる意欲をもったメンバーが立候補し選ばれました。それぞれが掲げ

たスローガンは次の通りです。 

「活気あふれる学校」「挨拶で鴨中全体を明るく元気に」「広げる調和」 

「みんなが過ごしやすい学校づくり」「笑顔満開～咲き誇れ、鴨中の花～」 

「一人ひとりを大切にする生徒会」「明るく楽しい学校をつくる」 

これらのスローガンには、コロナ感染症拡大の影響でなかなか一堂に集まれず、行事も中止や縮小になってしま

う状況だからこそ大切にしたい「思い」が込められていると思います。新しい力で、逆境に立ち向かい、一人ひ

とりの思いをつなぐ新たな在り方を模索し、新しい鴨中を目指して頑張りましょう。また、今まで頑張ってくれ

た旧生徒会本部役員の皆さん。お疲れ様でした。そして 3 年生の皆さん、ここからは意欲溢れる後輩を支えつつ、

義務教育終了の卒業まで、鴨中生としての良き伝統を後輩に示してほしいと思います。 

 9 月最後の週から、教育実習生 3 名が来ました。通常であれば 3 週間ほど行いますが、やはりコロナ禍の影響

もあり、2 名は 2 週間となりました。短くなった一日一日を精一杯頑張り、多くを学び取ろうとする実習生の姿

を見て、年齢の近い人たちが将来の夢に向かう姿から、生徒たちが自らの将来を考える何かを感じてくれたと思

います。若いからこそできること、何かに全身全霊を注ぎ挑戦することの素晴らしさを大切にしてほしいです。 

 昨年の今頃には、誰もが予想していなかったコロナ禍の状況に翻弄されたこの 8 ケ月、多くの変化がありなが

らも、新しい「在り方」に向けて少しずつ動き始めました。先日行われた学校保健委員会も工夫を凝らして準備

を重ね、例年以上に映像を効果的に活用した素晴らしいものになりました。このような時だからこそ、超えられ

そうにない壁も「突破」できるのかもしれません。「変化」には苦労を伴いますが、変わらなければ環境に適応し

たり新しい何かを手に入れたりすることはできません。生物学的には、「進化」は常に逆境に立たされた時に起こ

り、それまで注目されなかったかくれた性質が次のステップの準備になっていました。コロナ禍で不安の多い現

状ですが、悲観するのではなく、今をよりよくするチャンスととらえ、変わることを恐れず、自分の中にある良

さを再確認して、新しいことに挑戦する姿勢をいつまでも持ち続けて行きたいものです。 
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PTAよりお知らせ 

★３年生進路面談日に合わせて標準服等のリサイクル販売をいたしました。次回は 12月の三者面談日に 2階ホールにて販売

を予定しております。随時、販売もしておりますので必要な方は PTA役員、担任の先生、副校長先生までお声がけください。 

★保護者・地域の皆様へお願い 

◉使用しなくなった標準服・ジャージ（旧デザインも OKです）がありましたら寄付をお願いいたします。大きいサイズがある

と助かります。 

◉ネットショッピングでベルマークが貯まる『ウェブベルマーク』の御協力をお願いいたします。詳しくは学校 HP「学校よ

り」→「PTAウェブベルマーク始めました」を御覧ください。      鴨志田中学校  ＰＴＡ会長    髙野澤明美 

 

 

 ●御相談、情報がありましたら、PTA 会長 髙野澤まで御連絡ください。             PTA 会長 髙野澤 明美 

 

“ Take it easy ” 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

School Life
  

教育実習を終えて 

 

検を実施しました 

 

 

 

 

令和２年度鴨志田中学校区学校保健委員会が行われました 

９月２８日（月）“鴨志田中学校区学校保健委員会”が行われました。 

今年度のテーマは、【基本的生活習慣の確立～睡眠について・コロナに負けないように抵抗力を高

めよう！～」です。コロナ禍にあり前期は、規模を縮小し生徒だけでテレビ放送で実施しました。

生徒からは、朝食アンケート結果報告・一昨年の睡眠についてのドラマ上映、「新しい生活様式」

のごみの扱い方・マスクの扱い方・マスクつくり・朝食紹介簡単にできる朝食メニューの紹介が

ありました。さらにこつこつ体操を行い、運動不足を解消しました。なかなかの盛況で大成功で

した。 

 

 ９月２４日（木）、第３７代生徒会本部役員選挙が行

われました。今年度は、各教室へ立候補者が出向き遊

説をしたり、テレビ放送での立会演説会にしたり、例

年度と違った点もありました。朝の選挙活動の挨拶も

元気よく行い、応援者も協力していました。 

選挙管理委員の頑張りもあり、公正な選挙の元、新生

徒会役員が決定しました。御協力ありがとうございま

した。 

今年はコロナの関係で、県外では教育実習を受

け入れてもらえないなど、教員を目指す大学生に

とっては、大変な年でした。 

鴨志田中学校では、本校の卒業生や学校に関係

の深い学生達が 9 月 28 日から 10 月 16 日にかけ

て教育実習を行いました。今回は、英語の教員 2

人と養護教員を目指す大学生の 3 名でした。 

実習生をご指導くださった先生方の配慮や助

言もあり、実習生は現場ならではの貴重な体験が

できたようです。生徒達にとっても、年齢の近い

大学生の一生懸命な姿をみて一緒に学び良い経

験になったことでしょう。 

学校現場では、大量退職時代を迎え、教員の希

望者が減って来ています。鴨志田中学校の経験を

活かして、さらに精進し良い先生になるよう期待

しています。  

 

生徒会役員選挙を行いました 


